
2.1.3 Bereitstellung von finanziellen Mitteln, in Höhe vom 2.000.- €, 
auf Abruf um Ferienpässe für Kinder und Jugendliche nach Bedarf zu bestellen; 
Bestellen einer städtischen Dienstleistung; 
Antrag der Kinderbeauftragten des BA 16 vom 16.10.2014
Herr Soukup führte aus, dass der Antrag durch die CSU-Fraktion inhaltlich voll unterstützt 
werde. Allerdings sei der Bedarf für Ferienpässe für Kinder in Unterkunftsanlagen im 
Moment nicht akut. Die Anlagen sollen im Frühjahr bzw. Sommer 2015 fertiggestellt 
werden. Es ist noch nicht absehbar wie viele Kinder bzw. Jugendliche dort untergebracht 
werden. Zunächst sollte der Bedarf abgewartet werden und der Antrag dann beschlossen 
werden. Frau Schweizer führte aus, dass bereits jetzt schon Bedarf für Kinder und 
Jugendliche der Unterkunftsanlagen Heinrich-Wieland-Straße bestehe. Die in der Sitzung am
10. September 2014 beschlossenen Ferienpässe seien schon verteilt. Es sei aber unter 
Umständen möglich Pässe beim Sozialreferat abzurufen. Sonst sei eine kleine Summe bereits
heute erforderlich. Herr Bucholtz fragte nach wie die bereits beschlossenen und finanzierten 
Ferienpässe verteilt wurden. Frau Schweizer berichtete, dass zunächst bei allen 
Einrichtungen der Bedarf abgefragt wurde. Diese Liste wurde dem Unterausschuss vorgelegt.
Dadurch konnten die Ferienpässe auf 20 Einrichtungen verteilt werden. Diese holen die Pässe
zentral bei Maulwurfshausen ab. Herr Kauer bat darzustellen wie hoch die benötigte Summe 
aus Sicht von Frau Schweizer sein müsse. Frau Schweizer erläuterte, dass sie zunächst die 
Summe ermitteln und den Antrag neu einbringen werde. 
Der Vertagung des Antrags wurde einstimmig zugestimmt.
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